

der Zugehörigkeit zur Partei. Die Partei kämpft unermüdlich gegen Einflüsse der bürgerlichen Ideologie, gegen revisionistische Entstellungen unserer marxistischen Theorie, gegen Dogmatismus und Sektierertum.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist ein fester Bestandteil der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung. Im Geiste des proletarischen Internationalismus festigt sie die brüderliche Verbundenheit mit der KPdSU, der Vorhut der kommunistischen Weltbewegung, und mit allen anderen kommunistischen und Arbeiterparteien. Sie wirkt aktiv für die Festigung der Einheit der Staaten des sozialistischen Weltsystems sowie für die Einheit und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung, für die Erhaltung und Sicherung des Friedens und